

Presidente de Vietnam ratifica apoyo a Cuba en lucha contra bloqueo

Image not found or type unknown



Roberto Morales y presidente de Vietnam

Hanoi, 3 mayo (RHC) El presidente de Vietnam, Vo Van Thuong, reafirmó hoy aquí al recibir en visita de cortesía al miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) Roberto Morales, la postura consecuente y de principios de su país en el apoyo a la lucha de Cuba por el levantamiento inmediato e incondicional del bloqueo estadounidense.

Con el resistente espíritu revolucionario, la valentía, la sabia experiencia de sus líderes y el gran apoyo del pueblo, Cuba continuará teniendo éxito en el camino de preservar los logros revolucionarios, construir

el socialismo y continuar siendo la bandera líder en América Latina, afirmó.

El jefe de Estado vietnamita sugirió continuar ampliando y mejorando la eficiencia de la cooperación bilateral en los campos de la investigación, revisión e intercambio de teoría y práctica sobre innovación y actualización económica, desarrollo socioeconómico y construcción del socialismo en cada país.

Enfatizó además la necesidad de prestar especial atención a la coordinación y organización de la implementación efectiva de los acuerdos, programas y proyectos de cooperación suscritos, y en pensar juntos en una nueva forma, flexible y práctica, de poner en juego el papel del Comité Intergubernamental.

Respecto a la visita de Morales y su comitiva, consideró que ésta tiene un gran significado para ambos países al coincidir con el 48 aniversario de la liberación del Sur y la reunificación del país y los 50 años de la visita del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, a la zona liberada de Quang Tri.

La estancia aquí de la delegación de alto nivel del PCC, añadió Van Thuong citado por el sitio web de la Presidencia de la República, se produce también justo después de la muy exitosa visita oficial a Cuba del presidente de la Asamblea Nacional vietnamita, Vuong Dinh Hue.

Morales Ojeda, por su parte, expresó su admiración por la tradición histórica de lucha por la independencia nacional del pueblo vietnamita y por los logros resultantes del proceso de renovación iniciado y liderado por el Partido Comunista de Vietnam.

Explicó también a su anfitrión la situación actual por la que atraviesa su país, enfrentado a un bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos y oportunamente recrudecido en los últimos años aun en medio del azote de la pandemia de Covid-19, y abordó además las soluciones previstas para mejorar la vida de las personas.

La visita de Morales a Vietnam pone fin a una gira iniciada el pasado 23 de abril y que incluyó a China y Laos, valorada como una oportunidad para impulsar el diálogo político al más alto nivel y contribuir a potenciar el desarrollo de las relaciones económicas, comerciales, financieras y de cooperación de Cuba con estas naciones. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321527-presidente-de-vietnam-ratifica-apoyo-a-cuba-en-lucha-contra-bloqueo>



Radio Habana Cuba